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SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

SOLICITA A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO 
DE FAIXA DE TRAVESSIA “ELEVADA” NA RUA J. 
V. DA CUNHA E SILVA, ALTURA DO Nº 1731 

 

Vimos pelo presente, solicitar a gentileza do 
Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal que verifique a possibilidade, junto ao 
Departamento Municipal de Trânsito e Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, de implantação de faixa de travessia de pedestres “ELEVADA” na Rua J. V. 
da Cunha e Silva, altura do nº 1731. 

 
 

Tal solicitação prende-se ao fato de que o fluxo de 
veículos na via pública supramencionada é muito elevado e os mesmos desenvolvem 
alta velocidade, pois não encontram nenhum dispositivo para a diminuição da mesma e 
isso tem colocado os pedestres em risco de acidentes graves, principalmente as crianças 
e idosos. 

 
 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 
regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, para determinar ao Departamento Municipal de 
Trânsito e Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, que verifique a 
possibilidade de implantação de faixa de travessia de pedestres “elevada” na Rua J. V. 
da Cunha e Silva, altura do nº 1731. 

 
                                  SALA DAS SESSÕES, em 09 de maio de 2016. 

 
 

                                          SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
                                      Vereador - PSD 

 
 
 
 


